

令和 2 年 5 月 17 日

イベント参加者 各位

コミックキュート開催実行委員会

<新型コロナウイルス感染症に対するイベントの延期について>

上記に記載しました通り、2020 年 7 月 24 日（金・祝）に開催としておりました、オンラインイベント合同同人誌即売会「Comic Cute（コミックキュート）」について、**当面の間、開催延期**とすることといたしましたので、ご報告申し上げます。

昨年末より猛威を奮っている新型コロナウイルス（COVID-19）について、日本政府は令和 2 年 5 月 14 日に 39 県に対して、緊急事態宣言解除を行い、残り 8 都道府県（東京都、埼玉県、千葉県、神奈川県、北海道、大阪府、京都府、兵庫県）は緊急事態宣言を 31 日まで継続することとなりました。また、6 月以降からは「特定警戒」、「感染拡大注意」、「感染観察」の 3 区域に分けて感染拡大地域を判断し、指定していくこととしました。それに合わせて、「新しい生活様式」のガイドラインが公表され、今までとは違うライフスタイルを送ることを求められることとなりました。

その中身は、これからの同人誌即売会を大きく変えることとなる内容になっており、「対面販売の難しさ」「感染拡大に向けた主催者側に求められる感染対策の責任」「開催規模の縮小」といったさまざまな壁にぶつかることとなります。

具体的にいうと、「スペースの見直し（今までは机半分を 1SP としていたが、今後は机 1 つが 1SP）」、「当面の間、参加者 100 人以上のイベント開催の壁」、「当面の間、他県への不要不急の外出の徹底」、「対面販売の際は、サークルにはマスク、フェイスシールドの着用、机上部には感染防止ビニールシートの設置」、「参加者は入場前の検温、マスク着用の徹底及び定期的な消毒の徹底」、「会場内の定期的な消毒の実施及び換気の徹底」等さまざまな問題が出てきており、小規模イベント事業者にはかなり厳しい条件となっております。これは今まで行ってきた「三つの密」（①密閉空間（換気の悪い密閉空間である）、②密集場所（多くの人々が密集している）、③密接場面（互いに手を伸ばしたら届く距離での会話や発声が行われる））が継続されているものと考えられます。

また、今回の緊急事態宣言の影響により、経済にもかなりの打撃になっており、サークル様の収入の減少・廃業、一般参加者様の収入減少、失業、廃業等さまざまな影響がでてきており、お

財布事情も厳しいことから、参加自体見送らざるを得ない方も多いと思われます。

上記のことから、今回のイベント開催は当面の間、開催延期とさせていただきます。

【今後、当イベント開催時期について】

現在のところ、開催予定としていた会場が11月3日（火・祝）で閉館することとなっており、新しい会場と交渉している段階となっております。ただ、上記の件を加味すると、日本での新型コロナウイルスの終息宣言、新しい生活様式の定着もしくは撤廃がはっきりしてからの開催になると思われます。

今後の情報については[公式ホームページ及び公式 Twitter \(@comic_cute\)](#)を確認していただきますようお願い致します。

【申込みしているサークル参加者様について】

既に参加申込みをしていただいているサークル様には今後、メールにて順次ご連絡を差し上げる予定としております。基本的には返金をさせていただきますと同時に、次の開催時の優遇措置も合わせてご連絡を申し上げます。

また、新規サークル申込みについては本日（2020年5月17日）より受付を停止させていただきますので、よろしくお願い致します。

【当イベントに協力いただいているサークル様について】

当イベントにご協力いただいているサークル様（告知絵等を描かれている方等）について、新型コロナウイルスに対する影響がかなり出ていることと思います。その為、当イベントから何かしらの緊急支援（寄付）をさせていただこうと思っております。詳細はメールにてお知らせいたします。ささやかな支援ではありますが、お受け取りしていただければと思います。

【頑張っている同人イベント主催者様及び関係者様へ】

コミックマーケット98が中止となり、同人関係のイベントが中止・延期に追い込まれ、新しい生活様式を求められる等、さまざまな危機に直面しており、「同人誌即売会の変革期」に直面しているのは言うまでもありません。今回、新参者として新規イベントの立ち上げ、開催しようとしておりましたが、このような状況になるとは思ってもみませんでした。代表者、スタッフ共々現在の本業は新型コロナウイルスに対応する職種でありイベントどころではない状況です。私のような新参者が意見できる立場ではありませんが、今後の同人誌即売会がどのように変わっていくか、イベント主催者、スタッフ、サークル等みんなで考えていただければ幸いです。いろいろな意見がぶつかり合って大変とは思いますが、今後の行く末を見守ります。

また、再度になりますが、日本政府は経済対策としてさまざまな取り組みを行っております。賛否両論ありますが、資金繰りに困っている方、生活に困っている方、ぜひとも制度を活用して生き残っていただきたいと思っております。

今後もイベント主催者として応援致します。